

Un jardin thérapeutique...



Tel est le projet qu'a souhaité soutenir la Fondation Paul Bennetot en 2008 et qui vient d'être achevé, dans le parc de l'hôpital de La Musse, en Eure et Loire.

L'hôpital de la Musse a inauguré, le 16 septembre dernier, un jardin « thématique » qui a pour objectif de faire travailler les fonctions cognitives des malades, notamment autour des sens.

Essentiellement destiné aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, mais également aux patients en réadaptation (cardiaque, vasculaire, fonctionnelle) ou en gériatrie, cet espace bucolique de 1300m², se compose entre autres de plantes aromatiques pour les odeurs, de rosiers et de lupins pour les couleurs, d'arbres fruitiers pour le goût... Ainsi il permet de stimuler les sens des patients, de les apaiser et parfois de raviver leurs souvenirs ou sensations liées à l'enfance...

Pour Didier Gaboriaud, président de *La Renaissance Sanitaire* qui gère La Musse, « l'effet apaisant et thérapeutique d'un jardin et le bien-être qui en émane, favorise la convalescence des patients ». Et au Dr. Didier Chauvin, Chef de service gériatrie de l'hôpital, d'ajouter : « les patients ont besoin de nous pour les aider dans leurs activités de tous les jours, comme se laver, s'habiller, se faire à manger parfois, mais également se divertir, se faire plaisir et se souvenir ».

[En savoir plus](#)

► Contactez-nous

► Archives

► Se désabonner